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STATE OF ALASKA / ШТАТ АЛЯСКА
December 7, 2006

North Pole letters pouring in to Santa Claus
Letters to Santa Claus are pouring into the Alaskan town of North Pole from children all over the world. Even envelopes that simply say “Santa” are finding their way there. They're arriving by the thousands each day. Last year 120,000 letters arrived from 26 countries. Letters that do have return addresses receive a reply and a North Pole postmark. 

Северный Полюс: Городок на Аляске наводнен письмами к Санта-Клаусу
Письма к Санта-Клаусу в большом количестве поступают в городок Северный Полюс на Аляске от детей со всего мира. Даже конверты с просто указанием Санта Клаусу приходят сюда. Каждый день поступают тысячи писем. В прошлом году поступило 120 000 писем из 26 стран. На письма, имеющие обратный адрес, обычно отвечает местный волонтер, и они отправляются обратно с почтовой маркой Северного Полюса. 

http://www.ktva.com/alaska/ci_4797694
Alaska Governor Palin assembles negotiation team for natural gas pipeline

New Alaska Governor Sarah Palin says she will assemble a negotiating team as the next step in planning for a natural gas pipeline. Palin said she heard a lot of enthusiasm, especially from smaller energy companies that were not involved in the failed “gas line‘‘ deal that former Governor Murkowski hammered out with the major oil companies: Exxon Mobil Corp., BP PLC and ConocoPhillips. Murkowski‘s proposed contract for an estimated US$25 billion gas line failed to win the support of the legislature and the public amid criticism that it favored the oil companies too heavily. Gov. Palin said she wants to hire a combination of state and outside experts for a negotiating team. 

Новый губернатор Аляски планирует образовать группу для ведения переговоров о строительстве газопровода
Новый губернатор Аляски, Сара Палин, заявила, что в качестве следующего шага планирования строительства газопровода будет образована группа для ведения переговоров. Г-жа Палин сообщила, что о своем желании участвовать в проекте заявило и множество менее крупных энергетических компаний, которые не были вовлечены в несостоявшуюся сделку "по трубопроводу", которую бывший губернатор Фрэнк Мурковски планировал заключить с крупнейшими нефтяными компаниями Эксон Мобил Корпорейшн, БП и Коноко Филипс. Стоимость предложенного Мурковски договора составляла US$25 млрд. Договор не получил поддержку  законодательного собрания и общественности и вызвал много критических замечаний относительно слишком больших привилегий нефтяным компаниям. Сара Палин заявила, что для участия в группе по ведению переговоров хочет привлечь как  аляскинских, так и других специалистов. 

http://www.oilweek.com/news.asp?ID=6374
CHUKOTKA AUTONOMOUS OKRUG / ЧУКОТСКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ
December 6, 2006

Chukotka infant mortality rate declines dramatically 

In 2001, the infant mortality rate was 41.7 per 1,000 babies, while the figure for 2005 was 17.6 per 1,000 babies. Not a single case of a mother’s death in childbirth was registered in the region during the years 2001 - 2005. Percentage-wise, the natural growth of the population increased 18 times (from 0.2 to 3.6%). The 2007 budget allocates 23 million rubles/US$885,000 for the regional implementation of a special program “Health of Chukotka Children 2007-2008.” The purpose of the program is to reduce illnesses by half and to bring the percentage of healthy children graduating from high schools to 50%.

По уровню младенческой смертности Чукотка переместилась с 84 места в первую десятку благополучных регионов России
В 2001 году показатель младенческой смертности составлял 41,7 на 1000 детей, а в 2005 году - 17,6. За период 2001-2005 гг. в округе не зарегистрировано случаев материнской смертности, естественный прирост населения увеличился в 18 раз, с 0,2 до 3,6. На мероприятия новой региональной целевой программы "Здоровье детей Чукотки на 2007-2008 годы" в бюджете 2007 года заложено 23 млн. рублей. Цели этой программы: снижение темпов роста заболеваемости вдвое и повышение до 50% доли здоровых детей, оканчивающих школу. 

http://www.ami-tass.ru/article/17897.html
KHANTY-MANSIYSK AO/ ХАНТЫ-МАНСИЙСКИЙ АО
December 4, 2006

Yugra is world leader in oil and gas reserves 

The KHMAO Governor Alexander Filipenko said Saturday that currently Yugra is a leader in proven oil and gas reserves, not only in Russia, but also worldwide. “Yugra ranks first in oil production in Russia and second in gas production after Yamal,” said Filipenko. Total production for 2006 is expected to reach 276 million tons cubic meters, 2,015 million barrels of oil and 29.4 billion cubic meters of gas. As of 2006, electric power generation in Yugra amounts to approximately 67.2 billion kWh, while the region’s consumption totals about 46 billion kWh. 

Югра стала мировым лидером по запасам нефти и газа 

В субботу губернатор ХМАО Александр Филипенко заявил, что на сегодняшний день Югра является лидером по доказанным запасам нефти и газа не только в России, но и в мире. «По объемам добычи нефти Югра находится на первом месте в России, по газу – уступает лишь Ямалу», – отметил Филипенко. В 2006 году будет добыто 276 миллионов тонн нефти и 29,4 миллиардов кубических метров газа. Выработка электрической энергии на территории Югры в 2006 году составляет около 67,2 миллиардов кВт/ч, при этом собственное потребление – около 46 миллиардов кВт/ч. 

http://uralpolit.ru/regions/hanty/04-12-2006/page_46927.html
REPUBLIC OF KOMI / РЕСПУБЛИКА КОМИ   

December 6, 2006

Mother Winter estate to be built in Komi Republic
A competitor to the Ded Moroz project of Veliky Usyug is expected to appear in Vologda. The plan is to create a tourist project called the Mother Winter Estate in the Yb village of the Komi Republic. Total project costs are estimated at 100 million rubles/US$4 million.

Вотчина Матушки Зимы появится в Республике Коми

У великоустюгского Деда Мороза появится конкурентка в Коми. В селе Ыб Республики Коми планируют построить Вотчину Матушки Зимы. Прежде всего, это будет туристический проект. Весь проект строительства обойдется в 100 миллионов рублей.

http://newsvo.ru/rubrics/kultura/2006/12/06/08:39:17.html
December 4, 2006

Komi moves employment rate from 59th to 36th place over three years
494,400 residents were employed in the Komi region from November 2005 through August 2006.    The employment for this period represented 62% of the total able-bodied population. 60,700 people were actively seeking jobs. The Komi Republic improved its position in the rating of 88 regions of the Russian Federation, moving up in employment rate from 59th to 36th place. 

За три года Коми по уровню занятости переместилась с 59 на 36 место

494,4 тысячи жителей было занято в экономике региона с ноября 2005 по август 2006 года. Занятость граждан за этот период составила 62 процента от общей численности работоспособного населения. 60,7 тысяч человек не имели работы, но активно ее искали. За этот период республика улучшила свое положение в рейтинге 88 регионов страны, переместившись с 59 на 36 место по уровню занятости. 
http://www.komiinform.ru/?id=44513
REPUBLIC OF SAKHA (YAKUTIA) / РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ) 

December 5, 2006
Reduction in the financing of gaseification program in Yakutia
The program to install gas services in the villages of Yakutia in 2007 - 2011 needs to find 18 billion rubles (US$700 million), said the Minister for Industry of the Republic. According to him, the project provides for the construction of 1,843 km of gas pipelines, installation of gas services in 9,585 houses in ten villages, and switching 100 boiler plants to gas. Yakutia President Vyacheslav Shtyrov believes the 18 million estimate is grossly overestimated. For the same gaseification program, 8 billion rubles were spent between 2002 and 2006, and the volume of work is equivalent in both programs. Therefore Vyacheslav Shtyrov said it would be necessary to cut the new program from 18 billion rubles down to 11 billion (US$ 430 million). 
В Якутии урезали финансирование программы газификации

На программу газификации населенных пунктов Якутии в 2007-2011 годах необходимо 18 млрд. рублей, заявил министр промышленности республики. По его словам, проект программы предусматривает строительство 1 843 километров газовых сетей, газификацию 9 585 домов в десяти улусах, перевод на газ ста котельных. Президент Якутии Вячеслав Штыров заметил, что сумма 18 млрд. рублей сильно завышена. На соответствующую программу газификации на 2002-2006 годы было потрачено 8 млрд. рублей, а объемы работ двух программ в принципе совпадают. Поэтому Вячеслав Штыров сказал, что объем финансирования на новую программу необходимо сократить с 18 млрд. рублей до 11 млрд. рублей.

http://www.regnum.ru/news/district-fareast/yakutia/750196.html
November 28, 2006

Consumer prices on rise in Russia

Consumer prices have risen more than 8.5% thus far this year as of the end of September 2006.    The highest average rise in consumer prices was registered in the Republic of Yakutia (9.8%). Prices for manufactured goods have increased to the highest rate in Krasnoyarsk Region (61.7%), with the average Russian increase at 14.1%. 

Цены на потребительские товары в России растут

За 9 месяцев текущего года рост цен на потребительские товары составил более 8,5%. В среднем, цены на потребительские товары наиболее всего выросли в Республике Якутия (9,8%). Цены на промышленные товары более всего выросли в Красноярском Крае (61,7%, тогда как средний рост цен по России составил 14,1%). 

http://english.newslab.ru/news/207210
SAINT PETERSBURG / САНКТ- ПЕТЕРБУРГ
December 4, 2006

Square meter of housing in St. Petersburg averages $2,200

A square meter of housing in the northern capital, as of the end of November 2006, averages US$2,200,  stated Vice-Governor Alexander Vakhmistrov.

Средняя цена квадратного метра жилья в Петербурге сейчас составляет $2 200

Средняя стоимость квадратного метра жилья в северной столице на конец ноября составляет $2200, заявил сегодня вице-губернатор города Александр Вахмистров.

http://www.dp.ru/spb/news/estate/2006/12/04/109634/
Vice-Governor: number of mortgage loans issued in St. Petersburg grows
According to the city Vice-Governor Alexander Vakhmistrov, the number of mortgage loans issued in the first 11 months of 2006 has exceeded 10,000 while the credit rates fell 1%. The Vice-Governor also said that 14 million square meters of housing are currently under construction in St. Petersburg.

Вице-губернатор: количество ипотечных кредитов, выданных в Санкт-Петербурге, растет

По словам вице-губернатора города Александра Вахмистрова, количество ипотечных кредитов, выданных за 11 месяцев 2006 года, превысило 10 тыс. При этом ставки по ипотечным кредитам упали на 1%. Вице-губернатор также сообщил о том, что в настоящее время в Санкт-Петербурге ведется работа по строительству 14 млн. кв. метров жилья.

http://www.newspb.ru/allnews/749720/
VOLOGDA OBLAST / ВОЛОГОДСКАЯ ОБЛАСТЬ
December 7, 2006

Finland’s Metsa-Botnia to construct pulp and paper mill in Vologda Region
Finland's Metsa-Botnia is planning to build a pulp and paper mill in the Vologda region with an annual production capacity of about 1 million tons of paper pulp. Total estimated project cost is approximately US$1.5 billion. 
Финская компания построит на Вологодчине крупный ЦБК

Финская компания «Метса Ботния» намерена построить в Вологодской области крупный целлюлозно-бумажный комбинат. Примерная стоимость инвестиционного проекта — 1,5 миллиарда долларов. Предполагается, что производительность нового комбината будет порядка одного миллиона тонн целлюлозы в год

http://newsvo.ru/rubrics/yekonomika/2006/12/07/14:10:29.html
KRASNOYARSK KRAI / КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ
December 7, 2006

Unemployment decreases in the region
There were 19,000 job vacancies registered in the Employment Service as of October 1. For each job vacancy, two unemployed people applied. 44% of the unemployed population is concentrated in rural areas.

В крае снижается уровень безработицы

На 1 октября в банке данных службы занятости всего было более 19 тысяч вакансий, на одну вакансию претендует двое безработных. Большая часть незанятого населения сосредоточена в сельской местности около 44% от общего количества.

http://www.24rus.ru/more.php?UID=7895
December 6, 2006
Czech zoos exchange animals with Krasnoyarsk Royev Ruchey Zoo

Delegates from two Czech zoos visited Krasnoyarsk Royev Ruchey Zoo. Directors of the zoos have held talks on exchanges of animals between Russia and the Czech Republic. An agreement to deliver several zebras in late summer 2007 has been reached. Moreover, Krasnoyarsk is expected to receive two Arctic wolves from Czech zoos. The Czech zoo directors have not yet chosen animals they would like to receive in exchange from Krasnoyarsk. 

Чешские зоопарки поменяются животными с красноярским "Роевым ручьем"

В Красноярске находятся директора двух чешских зоопарков. Главы зоопарков проводят переговоры по обмену животными между Россией и Чехией. Достигнута договорённость о доставке в Красноярск в конце лета 2007 года пары зебр. Кроме того, из чешских зоопарков в Красноярск поступят два полярных волка. Сами чехи пока не выбрали животных, которых хотели бы получить из Красноярска по обмену.
www.regnum.ru/news/750618.html

YAMAL-NENETS AO / ЯМАЛО-НЕНЕЦКИЙ АВТОНОМНЫЙ ОКРУГ
December 4, 2006

High technology introduced in the region
An important direction in the implementation of a National Project titled “Health” is the introduction of high technology in public health services. Telecommunication expansion will improve diagnostics and deliver medical care to residents of the furthermost settlements on a real-time basis. In 2006, 1.1 million rubles/US$42,300 have been allocated to maintain and upgrade the system. 
В регионе внедряют высокие технологии
Одним из важнейших направлений реализации нацпроекта 'Здоровье' стало внедрение высоких технологий в сферу здравоохранения. Открыта система телекоммуникационной связи, которая способствует улучшению диагностики и оказанию качественной медицинской помощи жителям самых отдаленных поселков в режиме реального времени. В 2006 год на содержание и модернизацию данной системы выделено 1 млн. 100 тыс. рублей. 

http://www.neelov.ru/3/2006/12/4/6323/
YUKON TERRITORY / ТЕРРИТОРИЯ ЮКОН
December 8, 2006

Business taxation cuts rolled out on schedule

The Yukon government is continuing to roll out tax cuts for businesses. The most recent change will come into effect on January 1, 2007. It will increase the deduction limit for small businesses to C$400,000 – up from the previous C$300,000 deductible. This is a follow-up on the change announced in the 2004 - 05 budget for a corporate business tax rate cut from 6% to 4%.

Сокращение налогообложение предприятий продолжается согласно графику
Правительство Юкона продолжает сокращать налоги на предприятия. Последнее изменение в налогообложении вступит в силу 1 января. Предел вычетов для предприятий малого бизнеса будет увеличен с C$300,000 до C$400,000. Это очередное плановое изменение, следующее за заложенным в бюджет 2004-05 финансового года сокращением налога на доходы корпораций с 6% до 4%.

http://www.whitehorsestar.com/auth.php?r=45270
PROVINCE OF ALBERTA / ПРОВИНЦИЯ АЛЬБЕРТА 
December 4, 2006

New Alberta premier wants oil sands processed within Alberta
Alberta's new premier-designate Ed Stelmach wants more of the oil sands to be processed within Alberta instead of being transported as a crude resource to the United States. Stelmach did not offer any specifics on how that would work, but refining the synthetic crude oil derived from tar-like bitumen is an expensive process that most companies have determined is uneconomic to perform in Alberta.

Новый премьер-министр хочет, чтобы нефть, добываемая на месторождениях нефтеносных песков Альберты, перерабатывалась в провинции
Новый избранный премьер-министр Альберты Эд Стелмах хочет, чтобы большее количество нефти, добываемой на месторождениях нефтеносных песков Альберты, перерабатывалась непосредственно в провинции, а не транспортировалось в качестве сырья в Соединенные Штаты. Стелмах не предложил никаких конкретных мер, как сделать это, однако переработка синтетической сырой нефти, получаемой из дегтеобразного битума – процесс дорогой. Большинство компаний считают, что переработка его в Альберте нерентабельна.

http://www.cbc.ca/cp/business/061204/b120471A.html
New Alberta leader to review oil sands royalties
Alberta's new premier will review the oil sands royalty regime that's helped fuel billions of dollars of investment. He expressed some criticism for being “too sweet a deal” for energy companies, he said on Monday. Under a regime put in place in the mid-1990s to encourage development, energy companies pay a royalty of 1% of revenues after operating costs until project capital costs are paid out. Then royalties jump to 25%.

Новый премьер-министр Альберты пересмотрит режим уплаты роялти на добычу нефти 

В понедельник новый премьер-министр провинции Эд Стелмах заявил, что пересмотрит режим уплаты роялти на добычу нефти, который помог привлечь миллиарды долларов в качестве инвестиций.  Однако он вызвал критику за то, что является слишком сладкой сделкой для энергетических компаний. Согласно условиям режима, который был введен в середине девяностых годов для содействия развитию, энергетические компании уплачивают роялти в размере 1% от доходов после вычета операционных расходов до тех пор, пока не будут компенсированы капитальные затраты проекта. Затем размер роялти увеличивается до 25%.

http://today.reuters.com/news/articleinvesting.aspx?type=bondsNews&storyID=2006-12-04T203241Z_01_N04187641_RTRIDST_0_CANADA-ALBERTA-ENERGY.XML
PROVINCE OF HEILONGJIANG / ПРОВИНЦИЯ ХЭЙЛУНЦЗЯН
December 5, 2006

Residents brave the cold to save Siberian tigers

A number of Heilongjiang Province residents signed up as volunteers for a Wildlife Conservation Society campaign to rescue Siberian tigers last week. The tigers are an endangered species under threat from illegal trapping over winter. The volunteers will work in temperatures of as low as minus 30 C degrees, finding and removing tiger traps in the province's forests. The society said it would select about 20 volunteers aged between 20 and 45 to participate in the campaign. 

Жители провинции спасают сибирских тигров, невзирая на холод
На прошлой неделе ряд жителей провинции Хэйлунцзян записались добровольцами для участия в компании, проводимой Обществом охраны дикой природы направленной на спасение сибирских тигров. Тигры – это вид животных, находящихся под угрозой исчезновения вследствие установки незаконных ловушек зимой. Добровольцы будут работать при температурах минус 30 градусов. Они будут искать и удалять ловушки на тигров в лесах провинции. Общество сообщило, что для участия в компании отобраны 20 добровольцев в возрасте от 20 до 45 лет.
http://www.chinadaily.com.cn/china/2006-12/05/content_750613.htm
HOKKAIDO PREFECTURE / ПРЕФЕКТУРА ХОККАЙДО
December 7, 2006

85% of municipal employees in Yubari ready to abandon employment
A poll conducted by a municipal employees union in the financially troubled city of Yubari, Hokkaido, showed that over 85% of municipal employees are considering leaving their jobs. This comes in the wake of plans by the city to transform its government in the next financial year into an entity whose reconstruction will be supervised by the central government. These plans include reducing expenditures by 850 million yen through large-scale reductions in personnel costs. To achieve this, the city is proposing to cut its staff by half (from April's 2006 figure of 309) over the next two years, reduce the average salary of officials by 30%, and gradually decrease severance payments over the next four years to a maximum of  25% of their present level. 
85% муниципальных служащих Юбари готовы спрыгнуть с корабля
Опрос, проведенный профсоюзом муниципальных служащих в находящемся в тяжелом финансовом положении городе Юбари, провинция Хоккайдо, показал, что более 85% муниципальных служащих собираются уволиться. Это является результатом планов города трансформировать со следующего года свою систему управления в образование, реорганизация которого будет контролироваться центральным правительством. Планы включают в себя сокращение расходов на 850 миллионов йен за счет широкомасштабного сокращения персонала. Для достижения этого город предлагает в течение двух следующих лет сократить персонал в два раза по сравнению с апрельским показателем, составляющим 309 служащих, сократить среднюю заработную плату сотрудников на 30% и постепенно, в течение 4 лет, уменьшить размер выходных пособий до четверти нынешнего уровня

http://www.yomiuri.co.jp/dy/national/20061207TDY02002.htm
SOUTH KOREA / ЮЖНАЯ КОРЕЯ
December 4, 2006

South Korea aims to be global top battery supplier by 2012
South Korea aims to become the world's top supplier of rechargeable batteries by 2012, surpassing the current leader, Japan. The Ministry of Commerce, Industry and Energy announced the ambitious plan to develop next-generation secondary battery technology. The government said it expects exports of lithium-ion batteries to grow to US$2.3 billion in 2008, giving South Korea a global market share of 35%. Total forecast will increase to US$6 billion by 2012, as South Korea is expected to account for half the world battery market. Its current share totals US$900 million, 22% of the global market share.

Южная Корея ставит своей целью к 2012 г. занять первое место в мире по объёмам продаж аккумуляторных батарей

Южная Корея ставит своей целью к 2012 г. занять первое место в мире по объёмам продаж аккумуляторных батарей, потеснив нынешнего лидера Японию. Министерство торговли, промышленности и энергетики объявило об амбициозном плане развития технологии аккумуляторных батарей следующего поколения. Правительство заявило, что в 2008 г. планирует увеличение объема экспорта ионно-литиевых батарей до US$2.3 миллиардов, что обеспечит стране 35% мирового рынка. Планируется, что к 2012 г. общий объем продаж составит US$6 миллиардов, т.е. ожидается, что доля Южной Кореи на мировом рынке аккумуляторных батарей составит 50%. Сейчас южнокорейское производство батарей обеспечивает стране 22% соответствующего рынка, что в денежном выражении равняется примерно US$900 миллионам. 
http://www.eetimes.com/news/semi/showArticle.jhtml;jsessionid=FP4421XSPL5MWQSNDLPSKHSCJUNN2JVN?articleID=196600822
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